

- Así lo defiende el presidente del CERMI Extremadura, Manuel González García, quien insiste en que “debemos lograr que los servicios concertados que prestan nuestras organizaciones sean realmente conciertos y que dichos servicios se paguen por lo que realmente valen”.

- Para él, este pacto garantizará la atención con mayúsculas a todas las personas con discapacidad en Extremadura y “sólo se podrá conseguir desde un CERMI unido, alejado de personalismos e intereses particulares”.

(Madrid, 18 de enero de 2013).- Una de las propuestas más importantes del Comité de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad en Extremadura (CERMI Extremadura) es un **pacto por un modelo sostenible de atención a la discapacidad**.

Así lo destaca su presidente, **Manuel González García**, en una entrevista concedida en el número 63 del periódico **‘cermi.es semanal’**, órgano de expresión del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI).

Según insiste, “debemos lograr que los servicios concertados que prestan nuestras organizaciones sean realmente conciertos y que dichos servicios se paguen por lo que realmente valen”.

En este sentido, expone que hasta el día de hoy se han mantenido conversaciones con los

representantes de los tres partidos presentes de la Cámara Autonómica y todos, según reconoce, “han manifestado su predisposición y buena voluntad para comenzar a configurar ese pacto sostenible, aunque falta provocar ese encuentro entre todas las partes de una vez y establecer el tipo de conceptos sobre los que queremos que se asiente esa sostenibilidad”.

“Empuje y ganas no me van a faltar, pero creo, firmemente, en que este pacto garantizará la atención con mayúsculas a todas las personas con discapacidad en Extremadura y sólo se podrá conseguir desde un CERMI unido, alejado de personalismos e intereses particulares”, manifiesta.

Además, para él, en colaboración con los demás sectores afectados, también se debe impulsar la **reforma de la Ley de Servicios Sociales en Extremadura** “para que primen los derechos sobre la caridad y la beneficencia”.

Asimismo, apunta que “estamos obligados a **poner en valor al CERMI Extremadura**, que se considere como imprescindible nuestra opinión antes de mover nada que afecte a nuestro colectivo”. “En definitiva, pelear por la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad”, mantiene.

Ante la actual crisis económica, el presidente del CERMI Extremadura, quien ensalza el compromiso de las entidades de la discapacidad de su Comunidad Autónoma, se reafirma en su convencimiento de que “es ahora cuando debemos apostar más fuerte en la gran familia de la discapacidad, como mínimo para mantener los derechos conseguidos hasta la fecha”.

El objetivo, según señala, es “aunar criterios y reivindicaciones únicas, y hacer un frente común para conseguir lo mejor para las personas a las que representamos, las personas con discapacidad”.

“Sólo la **unidad y la acción en bloque** de las personas con discapacidad, sin fisuras, puede salvarnos del desastre”, concluye Manuel González.

El CERMI es la plataforma unitaria estatal de representación de las personas con discapacidad

que en la sociedad civil engloba a más de 7.000 asociaciones y entidades, que trabaja para lograr una inclusión plena de una realidad presente en el 10% de la población, los más de cuatro millones de personas con discapacidad que hay en España. Su objetivo es conseguir el reconocimiento de los derechos y la plena ciudadanía y la igualdad de oportunidades de este grupo social.